

CONTENTS	ページ
白秋献詩入賞者発表	2~3
水都やながわ information	4~5
立花宗茂外伝、ごみ減量大作戦	6~7
もちふみ、まちかどレポートほか	8~11
お知らせ掲示板、市史抄片ほか	12~19



私たち憧れの消防隊員

秋の火災予防運動にあわせて11月9日、沖端保育園(古賀チトキ園長)で防火教室がありました。園児や保育士ら約80人が参加。消防職員が火災の怖さや煙が充満した部屋からの避難方法などを園児に伝えました。最後に実施した消火器の操作訓練では、防火服やヘルメットを身に付けた年長児の「小さな消防隊員」が登場。火元にみためたてにしっかりと狙いを定めて水をかけていました。参加した園児は「消防の人のおかげで消火器の使い方が分かった」と満面の笑みで話しました。



煙にみためたてた布の下を避難する園児

●発行 柳川市 / 〒832-8601 福岡県柳川市本町 87-1
●編集 総務部企画課広報広聴係(直通) ☎0944-77-8425 FAX74-5520
●URL <https://www.city.yanagawa.fukuoka.jp/> ●e-mail kouho@city.yanagawa.lg.jp

「広報やながわ」は、年齢や障がいの有無などを問わず、できるだけ多くの人から読めるように、ユニバーサルデザインを導入しています。



①小学4年からカヌーを始めた堤さん。太い腕は強い推進力を生み出す②全日本学生カヌースプリント選手権で優勝③息が合った力強いパドルさばきを見せる堤、稲田ペア(手前)

柳川探求

No.21

柳川で光り輝く人や魅力的なもの・ことを紹介します。

全日本学生カヌースプリントで優勝 今後はカヌーの魅力伝えていきたい 堤亮二さん(皿垣開・21歳)

市出身で日本体育大学4年の堤亮二さんが、8月に開催された全日本学生カヌースプリント選手権の男子カヤック2人乗り200mで優勝を飾りました。

カヌーを始めたきっかけは市主催のカヌー教室

堤さんがカヌーを始めたのは皿垣小学校4年のとき。市主催のカヌー教室に参加したのがきっかけ。大和中学校では3年間、バスケット部に所属。いったんカヌーを離れましたが、部活引退後にカヌーを再開し、三

瀕高校に進学しました。高校ではJOCジュニアオリンピックカップで優勝するなど好成績を収めました。その後、オリンピック出場を目標に掲げ、日本体育大学に進学。大学進学後はけがに苦しみ、思うように練習ができなかったそうです。また、新型コロナウイルスの影響で、目標としていた大会が次々と中止になり、「心が折れそうになった」と堤さんは話します。そんな中でも、ペアを組んだ1学年下の稲田さんと切磋琢磨し、モチベーションを保ちました。そして、大学

最後の全国大会で見事に優勝。「今までの練習が正しかったことを証明できた」と喜びを語りました。

指導者として古里柳川でカヌーの楽しさを伝えていく

8月の大会を最後に競技生活を引退した堤さんに今後の目標を尋ねると、「柳川は水路が多く、カヌーに適した環境。柳川でカヌー教室を開き、子どもたちにカヌーの楽しさや面白さを伝えていきたい」と話してくれました。

編集後記

休日の取材中にスマートフォンを落としてしまった。わりにもすぐる思いで警察に連絡すると、無事に届けられていた。急いで取りに行く、そこには届けてくれた人の姿が。「お礼は結構」と、すぐに立ち去られたので、この場を借りて感謝を伝えたい。ありがとうございます。(和久)

柳川観光大使 大淵盛人九段の次の一手

【今月の問題】アタリはいくつ
アタリがたくさんあります。全部でいくつあるか教えてみてください。
【今月の豆知識クイズ】歴史上の人物①～⑤のうち囲碁愛好家は誰でしょう。
①織田信長②豊臣秀吉③徳川家康④西郷隆盛⑤大久保利通

